

*On dit que la terre est peuplée de neuf cent millions d'êtres humains. Ce calcul ne s'éloigne pas beaucoup de la vérité. Du reste, quand, en pareil cas, on se tromperait de quelques millions, le mal ne serait pas grand.*

303.—Le point INTERROGATIF s'emploie après une phrase interrogative :

*Qu'est cela ? Rien. Mais encore ?*

*Dites-moi, que pensez-vous faire ?*

*Ne quitterez-vous point ce séjour solitaire ?*

304.—Le point EXCLAMATIF s'emploie après les phrases qui marquent l'exclamation :

*O nuit ! nuit effroyable ! ô funeste sommeil !*

*Hélas ! il n'est plus !*

*Quelle horreur dans le vice ! quel attrait dans la vertu !*

FIN.